



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>38 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1024 / 24</b>
Prix	<b>359 000 €</b>

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Beausoleil dans une résidence récente (2006) de très bon standing, idéalement situé à seulement quelques Mètres de monaco et de toutes les commodités (transports (bus, gare sncf), commerces, écoles...) bel appartement de type 2 pièces, au deuxième étage, se composant comme suit : séjour avec cuisine américaine de 17 m2 et chambre, avec rangements, de 10 m2 ouvrant sur une terrasse de 9 m2 idéalement exposé 'sud-ouest' et au calme. Salle de bains de 3 m2, toilettes indépendants, entré avec placards et Dégagement pour un total de 6 m2 un garage fermé au sous-sol de la résidence complété cette ...

*Beautiful sun in a recent residence (2006) of very good standing, ideally located just a few meters from monaco and all amenities (transport (bus, sncf station), shops, schools, etc.) beautiful 2-room apartment, on the second floor, composed as follows: living room with open-plan kitchen of 17 m2 and bedroom, with storage, of 10 m2 opening onto a terrace of 9 m2 ideally facing 'south-west' and quiet. Bathroom of 3 m2, separate toilet, entrance with cupboards and hallway for a total of 6 m2 a closed garage in the basement of the residence completes this perfect offer for an investment, a ...*

## SEA CAP IMMOBILIER

124 AVENUE DU 3 SEPTEMBRE - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

